

L'amitié - 1/1

Qui n'a pas besoin d'amis ? Personne. Alors voici quelque code pour pouvoir enfin avoir une belle amiter vrai et durable.

L'amitié est un sentiment d'affection et de simpatie que qu'une personne éprouve pour une autre ce lien est généralement réciproque.

Une relation d'amitié est une relation qui a pour but l'entraide. Elle permet de s'échanger des conseils. Elle permet également de partager des loisirs.

Une amitié se forme souvent lors de la découverte de points communs avec l'individu. Généralement, plus les centres d'intéret commun sont nombreux, plus l'amitié à de chances de devenir forte.

Le code de l'amitié

Mode d'emploi réservé à ceux qui rêvent de percer le secrets d'une belle amitié.

Ton ami, jamais tu n'abandonneras... :

Un meilleur ami c'est pour la vie. Alors pas question de changer d'avis sans arrêt. Ni de le délaisser à chaque fois d'apercevoir quelqu'un à l'air sympa. A ce petit jeu, le perdant ce sera toujours toi. Seules les amis fidèles sont éternels. Ceux qui oublient cette règle finissent toujours par s'en mordre les doigts.

Ton ami jamais tu ne jalouseras... :

Souvent tu pense que ton copain est mieux que toi : plus beau, plus intelligent, plus chanceux... Chasse vite ces pensées de ton esprit et sois persuadé que tout cela n'est qu'une illusion. A chacun ses forces et ses faiblesses.

La jalousie est un vilain défaut qui n'a pas de place entre les amis.

Ton ami jamais tu ne trahiras... :

Cette règle d'ors, cent fois tu répéteras !

La confiance est la base de l'amitié. Ton ami doit pouvoir te confier ses secrets sans craindre qu'ils soient divulgués, même en temps de crise.

Ton ami, toujours tu soutiendras... :

ton pote est tellement extra qu'il doit compter sur toi. Quels que soient ses soucis tu sera là pour le soutenir, l'aider, le défendre et l'écouter. La complicité ce n'est rien d'autre que ça.

A ton ami, jamais tu ne mentiras... :

Souviens toi que toute relation amicale repose sur la confiance donc sur la promesse de ne pas se mentir. Si tu trahis ce serment, il n'y a plus de confiance et donc plus d'amitié. Les conséquences d'un mensonge sont toujours plus lourdes que celles de la vérité, même lorsque celle si n'est pas belle. Bien sûr, tu peux être tenté de mentir par gentillesse ou pour éviter de blesser. Ce n'est pas la meilleure attitude. Chaque fois que tu le peux, dis à ton ami ce que tu penses réellement. Si tu y mets tact et délicatesse, jamais il ne t'en voudra. Au contraire il sera rassuré par ta franchise.